

Frankenberg

Erdgaspartnerschaft erneuert

[15.09.2014] Ein neuer Konzessionsvertrag wurde zwischen der Stadt Frankenberg und eins energie in sachsen unterzeichnet. Der Chemnitzer Energiedienstleister übernimmt für weitere 20 Jahre die Erdgasversorgung der Kommune.

Die Stadt Frankenberg und eins energie in sachsen (eins) wollen im Bereich der Erdgasversorgung weiterhin partnerschaftlich zusammenarbeiten. Wie der kommunale Energiedienstleister mitteilt, haben der Bürgermeister der Stadt, Thomas Firmenich, sowie der Vorsitzende der eins-Geschäftsführung, Reiner Gebhardt, den Konzessionsvertrag Gas unterzeichnet. Damit verbleibt die Verantwortung der Erdgasversorgung für weitere 20 Jahre in den Händen des Chemnitzer Versorgers. Der Energieversorger betreibt in der Stadt etwa 40 Kilometer Versorgungsleitungen, rund 21 Kilometer Hausanschlussleitungen und etwa 1.700 Hausanschlüsse. Fast 90 Prozent davon wurden laut eins in den vergangenen zwei Jahrzehnten erneuert. Als Gegenleistung für den Erhalt der Konzessionen soll das Unternehmen jährlich eine Abgabe in Höhe von etwa 360.000 Euro an die Kommune zahlen. „Wir freuen uns darüber, dass wir auch in den nächsten Jahren mit der Stadt zusammenarbeiten“, erklärt Gebhardt. „Wir werden auch in Zukunft die rund 15.000 Einwohner in Frankenberg zuverlässig und sicher mit Erdgas versorgen.“

(ma)

Stichwörter: Rekommunalisierung, eins energie in sachsen, Erdgas, Frankenberg, Unternehmen